

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Silvia FRANCO GONZÁLEZ y Dña. Ester MUÑOZ DE LA IGLESIA, Diputadas por la provincia de León, y Dña. Ana Belén VÁZQUEZ BLANCO, Diputada por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan **las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.**

La falta de médicos en la sanidad penitenciaria dependiente del Ministerio del Interior es alarmante, aproximadamente un 60% de las plazas de médicos en este ámbito están sin cubrir hoy en día en las prisiones españolas.

- De las tres últimas convocatorias de médicos realizadas por el gobierno para la sanidad penitenciaria, ¿Cuántas han sido el número de plazas ofertadas totales? ¿Cuántas han sido el número de plazas ofertadas para centro penitenciario de Mansilla de las Mulas en León?
- De las tres últimas convocatorias de médicos realizadas por el gobierno para la sanidad penitenciaria, ¿Cuántas han sido finalmente el número de solicitudes presentadas para acceder a estos puestos? ¿Cuántas han sido el número de solicitudes presentadas para acceder a estos puestos en el centro penitenciario de Mansilla de las Mulas en León?
- De las tres últimas convocatorias de médicos realizadas por el gobierno, ¿Cuántas han sido finalmente el número de plazas que se han cubierto? ¿Cuántas han sido el número total de plazas que se han cubierto en el centro penitenciario de Mansilla de las Mulas en León?
- ¿Qué medidas prevé el gobierno poner en marcha para solucionar esta falta de médicos en la sanidad penitenciaria?



Madrid, 30 de octubre de 2024

Vº Bº 
LA SECRETARIA GENERAL

Fdo:
LAS DIPUTADAS